



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## ANNA SAZÓN Y EL CENTRO DE MAYORES

Autoría: EDURNE C. M. - 11 años



# Anna Sazón y el Centro de Mayores.

Anna Sazón era una científica feliz pero un día ... En su salón estaba tranquila pero encendió la televisión y salió una noticia. Vio que en un centro de mayores las cuidadoras tenían que ayudar uno a uno a los ancianos a ponerse las zapatillas y no daban para basto. Anna tuvo una idea, un aparato para que le pusieran el calzado sin ayuda de las cuidadoras. Se tiró dos meses investigándola cómo lo iba a hacer, al cabo de un tiempo ya tenía el era material de plástico duro y iba a la luz y salía una palanca cogía el zapato y se lo ponía en el pie. Al día siguiente empezó a fabricarlo, se tiraba todos los días perfeccionándolo el aparato y llegaba tarde a su casa. Cuando ya lo tenía casi listo, pero llamó a una amiga para decorarlo y enseñar su progreso, esa chica se llamaba Alicia y era su mejor amiga. Entre las dos lo terminaron y se lo presentaron al Centro de Mayores. Se pusieron muy contentos al verlo y era muy práctico, pasaron días y meses y empezaba a fallar la palanca en ese momento Alicia dijo de ayudarla otra vez y empezaron de nuevo a investigar e investigar qué productos utilizar para que no se rompiera.

Transcurrido un tiempo, ya tenían las piezas, eran las mismas pero añadió unos muelles. Pero esta vez o probarían antes de darlo al Centro de Mayores. Tubo 2 días de pruebas e iba bien, en ese momento, decidió darlo ya al Centro de Mayores, ahora si les explicaron cómo funcionaba por los cambios. Les explico que se enchufaba a la luz se le daba a un botón, salía una palanca con un gancho que cogía el zapato y se lo metían en el pie, pero el producto era para los ancianos que no podían agacharse, los ancianos estaban muy agradecidos con Anna. Fue tan famoso su producto que tubo que fabricar muchos más para todos los centros de ancianos.

